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平成２５年３月１日   生 徒 の 頭 と 心 と 体 を 鍛 え ま す   白川町立佐見中学校 

 

                                           
 

塊（かたまり）                  校長 殿 垣 隆 市 

今年も全校合唱をＣＤ盤として残します。そのための録音を２月１９日に行いまし
た。この日は大変寒い日でした。録音を行った体育館は底冷えが 
しました。しかし、ノイズが入るため、ストーブを焚くことはで 
きません。そんな中で録音が進められました。 

広い体育館には子どもたちの歌声と伴奏のピアノが響いていました。子どもたちに
近づいていくと歌声と同時に口から白い息がかたまりとなって飛び出してくるのが
分かりました。そのかたまりは力強く前に向かって進んでいきます。見ていると全員
のかたまりが同時に飛び出し、前へ前へと勢いよく向かって行きました。この白いか
たまりこそ、一人ひとりが曲に込める「想い」のように私には感じられました。 

子どもたちに昨年作ったＣＤを聴きましたか？と質問すると、まだ聴いていないと
いう子もいました。「自分の声を聴くのはちょっと恥ずかしいから…」というのが理
由です。良くわかります。でも、時間がたってからでもいいので、是非、このＣＤを
聴いてほしいと私は思います。それは、このＣＤの中には歌声だけではなく、合唱に
対する自分の「想い」や仲間の「想い」、佐見中で過ごした 
中学生の自分がしっかりと残っているからです。 

                           
子どもたちは、いつ、どこで、今回のＣＤに耳を傾け、 

一人ひとりの「想い」と佐見中生としての「自分」に会う 
のでしょうか。その日が楽しみです。 

                     

ＣＤ録音の様子 

                         ３年生への感謝の気持ちを 

表し、伝統を受け継ぐ「３年 

生を送る会」が行われました。 

２年生の実行委員が中心とな 

り企画運営を行いました。和やかな雰囲気の中で行われたクイズやゲーム、自らの失 

敗談やこだわって取り組んできたことについて語る３年生による１分間スピーチ、小 

グループになって３年生と語る会、代表、生活、学習、保健、文化の各委員会からの 

伝統引き継ぎ書授与、小学校当時の写真や恩師からのメッセージ紹介、合唱披露など 

大変充実した内容で素晴らしい会になりました。特に伝統を引き継ぐ場では、副委員長が「伝統を引き継ぎま

す」と力強く宣言し、１，２年は学校生活を更に高めていこうという心構えを一層強くしました。当日は、学

校公開日・学年ＰＴＡの日で地域や保護者の方々が多く参観されました。 

スローガンは感伝 

～感謝・伝える・伝わる～ 

和やかな雰囲気で進められたゲーム 小グループで３年生と語る会 伝統を引き継ぎます！ 



英語の素晴らしいノートを紹介 

        

 

        

 

 

 

                   

      

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜３月の予定＞ 下校時刻 ５：１５ 

・  １日（金）交通指導日 

・  ４日（月）全校集会 楽集館学校訪問 

・  ５日（火）楽集館学校訪問 

・  ８日（金）卒業式   ＊給食なし 

・ １１日（月）全校集会 

・ １２日（火）公立高校入学者選抜 

・ １３日（水）学校評議員の会 

・ １８日（月）全校集会 

・ ２１日（木）生徒会役員選挙 

・ ２５日（月）学年末大掃除 

・ ２６日（火）修了式 

・ ２７日（水）～ 学年末休業日  

 今年度最後の資源 

回収が行われました。 

朝から大変厳しい冷 

え込みでしたが、会 

員や地域の皆様方の 

ご協力で無事終える 

ことができました。本当にありがとうございました。 

 

新聞回収の様子 

後期２回目のお勧め本交流会を行いました。今回

は「先が気になるミステリー」「おもしろファンタジ

ー」「ためになる本」「すぐに読める本」「途中で断念

した本」といったお勧め本のテーマを決め、小グル

ープで交流し合いました。文化委員会のやり切り活

動の取り組みとも関連させ、仲間のお勧め本を参考

に、今回もたくさんの本を借りることができました。 

お勧め本紹介 

おいしい給食を頂きました 

 １年に一度の

「バイキング給

食」が行われまし

た。今回も２０種

類ほどのメニュ

ーを準備してく

ださいましたが、

すべて完食しま

した。最後に保健

委員長の 

  さんからお

礼の言葉、 

さんからは寄せ

書き色紙を職員

の方にお渡しし

感謝の気持ちを

伝えました。 

職員の方に感謝の気持ちを伝えました 

                    学習委員会主催の 

自学交流会が行われま 

した。今回は『ノート 

交流会』。前回と同様に 

学習委員が教科担任の 

先生からノート作り 

のポイントやよいノ

ートの例を聞き出しました。『美しいノートとはカラ

フルなノートではない』『自分なりの考えを付け加え

るとより使いやすいノートになる』『少ない色で内容

を決めて書く』などすぐに実践に生かせるようなア

ドバイスでした。交流会後「自分が分かるノートを

作ることが大切であることが理解できた」「板書を写

すだけのノートにしないようにしたい」などの感想

がきかれました。          

 バレー部の講習会 

が行われました。講 

師は元全日本代表、 

現在は   大学女 

子バレー部監督の 

先生。当日は 

白川中学校の部員も 

一緒になってパス、サーブ、ブロックの基本技術を

中心に、ボールに対する体の使い方などバレーボー

ルに必要な動きを丁寧に教えていただきました。キ

ャプテンの      さんは「パスやサーブの基

本技術を習うことができたし、声を出すことの大切

さも実感できた。今後の練習にぜひ生かしていきた

い」と語っていました。 

指導の様子 


